

80 BAUEN & WOHNEN

MALER ZENHÄUSERN GMBH

EINE REISE IN DIE WELT DER FARBEN

Von der Wandgestaltung bis zur kompletten Raumplanung – Maler Zenhäusern ist die Topadresse in Basel und Baselland für Malerarbeiten von höchster Qualität. Im Vordergrund stehen exklusive Raumkonzepte nach individuellen Wünschen. Um hierzu noch besser auf seine Kund*innen eingehen zu können, hat der Betrieb die Coronakrise genutzt und in Basel einen professionellen Showroom eingerichtet. Hier zeigen die Farbspezialist*innen eigens entwickelte Farbtöne und machen die Farbwahl zum Raumerlebnis.

VON MARIO HETZEL



Farben verändern einen Raum, lösen Emotionen aus und entscheiden darüber, ob wir uns in unserer Umgebung wohlfühlen. Die Farbwahl ist demnach massgebend für den Erfolg eines Projekts. Doch mit welchem Farbkonzept wird ein Gebäude oder Innenraum wirklich zum gewünschten Blickfang? Welche Farbtöne harmonieren oder setzen Akzente? Was passt zum Umfeld? Antworten auf Fragen wie diese geben die Farbspezialist*innen von Maler Zenhäusern. 2006 in Liestal gegründet, dehnte Geschäftsführer Oliver Zenhäusern den Radius seines Einzelunternehmens schnell aus, 2012 wurde das Unternehmen zur GmbH und eine zweite Niederlassung in Basel-Stadt kam hinzu.

Mit dem neuen Showroom in der Türkheimerstrasse kann der Malerfachbetrieb nun noch besser auf individuelle Wünsche eingehen. Das Eintauchen in eine ganz neue Welt voller Farben und Materialien steht hier auf dem Programm. Nicht zuletzt deshalb wurde eine eigene Farbpalette entwickelt – mit einem exklusiven Farbfächer, der mit regionalen Farbnamen die Verbundenheit mit der Stadt Basel betont. Und so hat das Unternehmen Farben wie Rheinblau, Zooligelb und Ziegelhofrot im Sortiment, die sonst nirgendwo zu finden sind.

Maler Zenhäusern setzt dabei grundlegend auf Spitzenqualität: Alle verwendeten Farben bestehen aus hochwertigen Materialien von namhaften Herstellern, die sich optimal der Umgebung anpassen. Sie sind extrem langlebig, farbstabil und verschmutzungsresistent und erfüllen gleichzeitig die höchsten Umwelt- und Gesundheitsschutzstandards. Gerade in speziell empfindlichen Bereichen wie in Kinder-, Schlaf- und Wohnräumen werden Farben ohne Konservierungsstoffe eingesetzt.

Und Qualität zahlt sich aus: Am 26. September 2022 wurde das Team um Oliver Zenhäusern und seinen Co-Geschäftsführer Marco Thommen mit dem «Brillux Design Award» in der Kategorie «Interior Design» ausgezeichnet. Überzeugt hat die Juror*innen die exklusive und individuelle Gestaltung des Restaurants mit Bar «L'Ambasciatore» in Basel. «Im jetzt preisgekrönten Gastroprojekt in der Elisabethenstrasse hat die Firma Maler Zenhäusern als Spezialist für Top-Malararbeiten weit mehr als die perfekte Ausführung der Oberflächen eingebracht. Der ambitionierte

Betrieb entwickelte das Farb- und Materialkonzept für die Innenraumgestaltung und schuf mit dem «L'Ambasciatore Green» sogar eine gänzlich neue Farbnuance», so die Jury.

Neben gestalterisch-künstlerischen Projekten geht es beim Liestaler Malerfachbetrieb auch handfest zur Sache: Auch bei Fassadensanierungen, Schimmelprävention und Holz-instandhaltung leistet das Unternehmen ganze Arbeit. Oder man engagiert sich lokal, beispielsweise bei der Gratis-Sanierung der Weissen Gasse im Stadtkern von Liestal. Doch egal, um welches Projekt es sich handelt – am Ort des Geschehens ist immer ein motiviertes Team aus bestens ausgebildeten Mitarbeiter*innen, das «weder Schmutz noch Stress hinterlässt». Und das freut wiederum die treue Kundschaft, die gerne auf die Expertise der Raumprofis zurückgreift. ■

MALER ZENHÄUSERN GMBH

Benzburweg 18a
CH-4410 Liestal
Telefon +41 (0)61 921 45 13
mt@malerzenhaeusern.ch

Lachenstrasse 19
CH-4056 Basel
Telefon +41 (0)61 921 45 13
oz@malerzenhaeusern.ch

WWW.MALERZENHAEUSERN.CH



Oliver Zenhäusern ist Gründer und Geschäftsführer Basel-Stadt.



Marco Thommen ist Geschäftsführer Baselland.